

# 24Jam

## Polres Malang Rumuskan Upaya Menekan Fatalitas Lakalantas Bersama Lintas Sektoral

Achmad Sarjono - [MALANG.24JAM.CO.ID](http://MALANG.24JAM.CO.ID)

Aug 21, 2023 - 07:32



MALANG - Kepolisian Resor Malang, Polda Jatim, menggelar Rapat Koordinasi (Rakor) Lintas Sektoral yang melibatkan berbagai instansi terkait di gedung Sanika Satyawada, Mapolres Malang, Jumat (18/8/2023).

Kegiatan Rakor membahas langkah-langkah konkret dalam pencegahan serta penanganan fatalitas akibat kecelakaan di wilayah Kabupaten Malang.

Dalam rakor ini, para pemangku kepentingan dari berbagai sektor turut berpartisipasi, termasuk Kadinkes Kabupaten Malang drg. Wijanto Wijojo, Ketua PSSC 119 Kabupaten Malang, Dr. Bobby Prabowo, perwakilan dari rumah sakit swasta, kepala puskesmas se-Kabupaten Malang, dan Kapolsek jajaran.

Kapolres Malang, AKBP Putu Kholis Aryana, dalam sambutannya mengungkapkan fakta mengkhawatirkan tentang kecelakaan di tahun 2023.

Data yang diungkapkan mencatat lebih dari 560 kejadian kecelakaan dengan 101 orang tewas dan 762 orang mengalami luka.

Angka ini bukan hanya sekadar statistik, tetapi juga menggambarkan betapa pentingnya upaya bersama dalam melindungi nyawa masyarakat.

Kecelakaan, khususnya pada usia produktif, berdampak serius pada aspek sosial dan ekonomi, dan menjadi penyumbang terbesar kematian di Indonesia.

“Hasil penelitian kejadian laka lantas didominasi oleh pengendara tidak terampil, tidak tertib dan kecepatan tinggi,” kata AKBP Putu di Mapolres Malang, Jumat (18/8/2023).

Pada kesempatan tersebut, Kapolres Malang mengajak seluruh yang hadir untuk bergandengan tangan dalam menurunkan angka kecelakaan di wilayah Kabupaten Malang.

Rakor tersebut diharapkan dapat meningkatkan manajemen keselamatan berlalu lintas, sinergi lintas sektoral, serta mengembangkan kapasitas petugas dan komunitas pendukung.

AKBP Putu menyebut, salah satu kunci dalam upaya mewujudkannya adalah dengan mengoptimalkan pertukaran informasi sebagai langkah kunci dalam pencegahan dan penanganan fatalitas akibat kecelakaan.

“Marilah kita bekerjasama untuk menurunkan angka Kecelakaan lalu lintas di Wilayah Kabupaten Malang,” ujarnya.

Sementara itu, Kadinkes Kabupaten Malang drg. Wijanto Wijoyo, menyambut baik upaya yang diambil oleh Polres Malang.

Ia menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih atas inisiatif ini, sambil berharap bahwa forum ini dapat menjadi ruang evaluasi program yang efektif.

“Terima kasih kepada Kapolres Malang yang sudah membuat forum ini, semoga dengan adanya forum ini kita bisa melakukan evaluasi program kita,” ungkap Wijanto.

Rakor ini menjadi langkah nyata dalam menjaga keselamatan masyarakat Kabupaten Malang.

Dengan upaya bersama dan sinergi lintas sektoral, diharapkan angka fatalitas akibat kecelakaan dapat ditekan, menciptakan lingkungan lalu lintas yang lebih aman dan memberi manfaat bagi masyarakat. (\*)